Atletismo

Andrés y Miriam García se imponen en el Trail de Gijón

Más de 400 participantes finalizan la dura prueba, que contó con 25 kilómetros de recorrido y 2.340 metros de desnivel

Gijón, Dani BLANCO Andrés García y Miriam García se impusieron ayer en el Trail de Gijón, una prueba que, a pesar de Gijón, una prueba que, a pesar de llevar sólo cuatro ediciones, ya se ha consolidado en Asturias. Esta vez no solo aumentó la presencia de participantes —aproximadamente 420 finalizaron la prueba—sino que también se amplió la distancia recorrida de la dura prueba, pasando de algo más de 23 kilómetros hasta los 25, y sumándole además un desnivel de 2.340 metros acumulados. Unos números que han motivado a los participantes, superando en la categoría femenina las 120 corredoras, para hacer frente al duro recorrido con salida y llegada en el Camping de Deva.

La dureza no minó la moral de los participantes, impacientes en la salida por afrontar el reto. El más veloz en completar el recorrido fue Andrés García (Avientu Solo Runners), que finalizó como el vencedor absoluto con un tiempo de 1:56.19 horas, logrando poco más de dos minutos de ventaja sobre José Piqueras, segundo clasificado. Eduardo Collado completó el podio masculino y se llevó además la victoria en la categoría de veteranos "A".



Los participantes saludan antes de afrontar la salida desde el Camping de Deva. | TRAIL GUÓN

En mujeres, Miriam García (Astur Xanas) no encontró oposición a su victoria. Un triunfo sin paliativos con un tiempo de 2:24.37 horas, logrando una renta superior a los diez minutos sobre la segunda clasificada: Aída Campos. Melania Cillero se alzó con la

tercera posición, seguida muy de cerca por Raquel Ochoa.

Por su parte, Lorena Pérez se llevó la victoria en veteranas "A", mientras que Yólanda Robledo hizo lo propio en veteranas "B", una categoría en la que se impuso en hombres José Antonio CaravesSoberado. Por último, Dimas Pereira Obaya se impuso en la categoría sub-23 con un tiempo de 2:07.42 horas. Todos los participantes disfrutaron de una gran mañana en el que la que el tiempo respetó a los participantes y en la que no hubo que lamentar incidentes.

y Enya Carbajal (Gru-

Beatriz Álvarez y Estela García brillan en el Nacional

La gijonesa pulverizó el récord de Asturias de 3.000 metros

Oviedo, J. I. CASTAÑÓN Tres medallas y dos finalistas, aunque en el libro de estadísticas federativo sólo contará la plata de Beatriz Álvarez, fue el balance de los atletas asturianos en el Campeonato de España de pista cubierta disputado en Valencia. La velocista ovetense - corre con licencia catalana — Estela García Villalta mantuvo su línea. Logró plata en los 60 metros, una prueba que le queda corta para sus características con un tiempo de 7.47, y alcanzó el oro en su prueba fetiche los 200 metros, donde

detuvo el crono en 23:76. Y eso que no se enfrentó directamente con sus grandes rivales Jael Bestué y su verdugo en los 60 metros Paula Sevilla, que corrieron en la final B y no en la A en la que participó la varganila de Nolet.

ticipó la expupila de Nolet.
Beatriz Alvarez Díaz (Universidad) protagonizó la gran alegría de la expedición asturiana firmando hasta ahora la carrera de su vida.
Pulverizó el récord de Asturias de 3.000 metros (9:10.35) y alcanzó una plata de ley. La gijonesa, a la que entrenó hasta hace poco Peón y ahora lo hace en Madrid con el



Beatriz Álvarez. J. I. C.

tándem Del Campo-Berlanas, avaló con su segundo puesto la calidad que siempre mostró desde edades tempranas, no exenta en ocasiones de irregularidad. Su compañera del Universidad Marta Casanaova cerró la final con sus 9:47,02. Las eliminatorias eran el techo de velocistas como el vallista Ernesto Martín (Universidad),

po),7.86, en los 60 metros lisos. Javier Muñoz (Universidad) fir-mó 48.85 y Nora Suárez (Gijón), 57.16 en los 400 metros, distancia en la que Bárbara Camblor (55:07) le arrebató el puesto para correr la final por seis centésimas a la otra asturiana en liza Natacha Fernández Ngo. La de la Cuenca del Nalón alcanzó un sexto puesto en la final con un crono peor que el que había obtenido en las semifinales (56.81). Los universitarios Diego Escudero (1:52:86) y Hugo García (1:53: 76), que llegaba con problemas físicos, se despidieron en semifinales de los 800 metros, como Teresa Torre (Oviedo) en los 60 metros vallas, donde pasó ronda con 8.97 y luego logró 9.03. Las hermanas Claudia y Ana Junquera (Gijón) se me-tieron en la final de 1.500 metros Todo un hito para las de Rionda La mayor, Claudia, logró el séptimo puesto (4:33.40) y la pequeña cerró la prueba (4:37.82). La lavianesa Gloria García terminó en la duodécima posición en lanzamiento de peso (13,28).

Rughy



on momento dei partido ayer. ¡ EP

Triunfo histórico de España, que se acerca al Mundial

Madrid, E. P.
La selección española de rugby se impuso ayer por 2210 a Rumanía en el partido de clasificación para el Mundial de Japón 2019 disputado en el Campo Central de Madrid, una victoria que permite a "los Leones" depender de sí mismos para estar presentes en la cita mundialista por segunda vez en su historia (la primera fue en Gales en 1999). Ante 1.500 espectadores, los españoles protagonizaron una victoria histórica ante el combinado rumano, al que solo había derrotado en dos de sus 35 enfrentamientos previos.

Los españoles salieron enchufados: 10-0 antes del minuto 10. Los rumanos apretaron en la segunda parte, pero no pudieron voltear el marcador.

Pedro González, del Real Oviedo Rugby, convocado por la selección sub-20

El jugador del Real Oviedo Rugby, Pedro González, fue convocado ayer por la selección española sub-20 para disputar un partido internacional frente a Portugal. La concentración comenzó ayer domingo y el partido se disputará el próximo domingo (a las 12.00 horas en el Estadio Universitario de Ourense). Los jugadores entrenados por Miguel Velasco y su equipo técnico se desplazarán a Ourense, donde tendrá lugar la preparación durante la semana. Allí, en la ciudad gallega, se celebrará también el partido. El Real Oviedo logró el sábado su segunda victoria consecutiva.